

2024-06-05

## Impugnará Quijano elección en la Magdalena Contreras

Autor: Bernardo Uribe

Género: Nota Informativa

<https://www.reforma.com/impugnara-quijano-eleccion-en-la-magdalena-contreras/ar2820377?v=2>

El actual Alcalde de la Magdalena Contreras y quien fue candidato a reelegirse, Luis Gerardo Quijano, aseguró que impugnará los resultados de la pasada jornada electoral en donde resultó virtual ganador el abanderado por Morena, PT y el Partido Verde, José Fernando Mercado.

En un mensaje publicado en su cuenta de X, Quijano informó de su reincorporación al cargo y de su intención de impugnar el resultado en donde obtuvo el 44.06 por ciento de los votos en contraste al 46.57 del morenista, de acuerdo con los cómputos distritales del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

"Quiero informarles que vamos a impugnar la elección, una elección que estuvo llena de inconsistencias que fuimos denunciando durante todo el proceso electoral y también el día de la jornada", escribió.

"Nuestra única voluntad es que se respete el derecho a decidir de los contrerenses, que se cuente uno a uno sus votos, que sea respetado el derecho y la voluntad del pueblo y que tengamos una elección con más limpieza y con más certeza".

Dicha demarcación fue una de las pérdidas por la oposición contra Morena junto con Azcapotzalco, Álvaro Obregón y Tlalpan; y ahora se suma a las alcaldías que están bajo escrutinio por supuestas irregularidades, junto con Cuauhtémoc y Coyoacán, en donde virtualmente resultaron ganadores los candidatos de la alianza conformada por el PAN, PRI y PRD.